

Sin miedo: ¡esta es la juventud del Papa!

Un grupo de más de 70 jóvenes venezolanos estuvieron presentes en la JMJ Lisboa 2023 y, a solo un mes de la Misa del envío, nos comparten los ecos de su experiencia.

05/09/2023

Emoción, encuentros, risas, oración, alegría y mucho más vivieron los peregrinos en la Jornada Mundial de la Juventud en Lisboa, el pasado mes de agosto. Desde Venezuela, un buen número de jóvenes, que reciben

formación humana y cristiana en Centros del Opus Dei, pudieron asistir y vivir en primera persona la experiencia.

En este video encontrarás algunos testimonios de lo que significaron estos días para nuestros peregrinos:

Luego de los días en Lisboa, la aventura continuó con recorridos muy enriquecedores.

El grupo de mujeres, después de la visita a la Virgen de Fátima, en Portugal, siguieron un itinerario mariano por distintos santuarios dedicados a nuestra Madre, en España: la Virgen de la Almudena (Madrid), la Virgen del Pilar (Zaragoza), Nuestra Señora de los Ángeles de Torreciudad (Aragón), la Virgen de la Merced (Barcelona) y la Virgen de Montserrat (Barcelona).

En otra peregrinación, el grupo de hombres visitó la ciudad del Vaticano

y otros lugares importantes de Roma. Fue una experiencia cargada de emociones, especialmente después de haber estado tan cerca del Papa.

Muchos de los que formaron parte de este viaje participan en labores de formación para gente joven que, en la Obra, se conoce como Labor de San Rafael. Si quieras saber más de qué se trata te dejamos este artículo y podcast.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/sin-miedo-esta-es-la-juventud-del-papa/> (13/01/2026)